

Der Cellarium Web-Klosterladen wächst mit Produkten aus Österreich und Deutschland

2011-01-22 13:35:32

(PA) (Wien, 22.1.2011). Der Cellarium Web-Klosterladen wurde im Sommer 2009 in Wien gegründet. In diesem Online Shop bieten Klöstern und Orden ihre Produkte auf einer gemeinsamen Plattform an. Auch nahestehende Firmen beteiligen sich am nationalen und internationalen Verkauf.

Eveline Riedling, die Leiterin des Cellarium Shops, erklärt die Positionierung von Cellarium: „Wie sehen uns als Ergänzung zu bestehenden Klosterläden. Gerade Raritäten und hauseigene Produkte werden in bestehenden Plattformen oft wenig berücksichtigt“.

Das Augenmerk wird auf die Produktauswahl gelegt, wie Bildbände, Bücher aus Archiven, Guckkastenkrippen im Barock-Stil, Gregorianik - CDs, DVDs, Liköre, Karmelitegeist, etc. Aus Gründen der speziell notwendigen Lagerhaltung gibt es keine Lebensmittel.

Eveline Riedling bestätigt die positive Entwicklung:

Mit Jänner 2011 beteiligen sich bereits 10 Klöstern und Ordensgemeinschaften aus Österreich und Deutschland. Geliefert wird nach Österreich, Deutschland und Niederlande, wobei eine Ausweitung in weitere EU-Länder geplant ist.

Der Cellarium Web-Klosterladen ist auch der Online Shop des Zisterzienserstiftes Lilienfeld in Niederösterreich.

Die Firmenleitung legt Wert auf die erfreuliche Entwicklung der internationalen Zusammenarbeit mit österreichischen und deutschen Klöstern und Gemeinschaften.

Veröffentlicht auf www.presseanzeiger.de